

Viudos

Señor Director:

La renuncia de un grupo minoritario de militantes a Amarillos por Chile, tras el apoyo de aquel partido a Evelyn Matthei, permite advertir lo naufragado que está este sector de exconcertacionistas. Primero se alejaron de la Nueva Mayoría (huyendo del PC), y apostaron por el camino propio con Carolina Goic. Luego escaparon de una DC por su izquierdización. Y hoy, cuando el partido intenta tender puentes hacia una centroderecha moderada, vuelven a emigrar.

Todos estos viudos de la Concertación están entre la espada y la pared: no quieren al FA ni al PC, pero tampoco a la oposición. Siguen soñando con una socialdemocracia pura, sin socios

incómodos. Pero ese escenario no existe. Y no existirá en el corto plazo: si Tohá gana la primaria, la izquierda más dura será parte del triunfo, y estará en la toma de decisiones. ¿Qué harán entonces estos viudos? Todo parece que seguirán esperando el tren de una ruta que ya no existe.

Roberto Munita Morgan

Director de Administración Pública UNAB